

30¢.

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Auditoría A B C

DIARIA ... 90,972

Dominical ... 100,041

Publisher's Statement  
Octubre-Diciembre 1977

72 Págs.

Año XLII

Nº 14,225

San Salvador, Martes 27 de Junio de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

## Caso McEntee

# DESAPARECEN DOS TESTIGOS

(Detalles en página 3).



MAÑANA SE CASAN. Mónaco, junio 26. Princesa Carolina de Mónaco y su novio Philippe Junot, de 38 años, que contraerán matrimonio en el Palacio Real aquí, en ceremonias que tendrán lugar el miércoles y jueves. La fotografía fue tomada a principios de este mes. (Radiofoto en color de AP).

## Informe de CIDH es Puesto a Debate en Seno de la OEA

WASHINGTON, junio 26. (UPI). La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) informó que la situación de esas libertades civiles en América sufrió contadas modificaciones el año pasado.

El informe de la CIDH fue puesto a debate de la Comisión de Asuntos Jurídicos y Políticos de la VIII Asamblea Interamericana. El documento fue elaborado en abril de este año y, oportunamente, United Press International había dado un anticipo de su contenido.

"Lamentablemente —dice el informe—, persiste en un buen número de países miembros de la Organización de Estados Americanos (OEA), una situación que se caracteriza por las graves y reiteradas

violaciones de derechos y libertades fundamentales y la insuficiencia e inoperancia de las garantías y medios de defensa..."

El informe expresa su preocupación porque en algunos de esos países la situación se puede calificar "de mal crónico", desde hace tiempo. Asimismo apunta que le preocupan "los llamados desaparecidos".

"Este procedimiento es cruel e inhumano. Como la experiencia lo demuestra, la "desaparición" no sólo constituye una privación arbitraria de la libertad, sino también un gravísimo peligro para la integridad personal, la seguridad y la vida misma de la víctima", expresa el informe de la CIDH.

—Favor pase a la Pág. 58.

## Retiran una Propuesta que Prohíbe Caza de la Ballena

LONDRES, junio 26 (AP). — Los grupos conservacionistas sufrieron hoy un revés en la inauguración de la Asamblea de la Comisión Ballenera Internacional, cuando se supo que Panamá planeaba retirar una propuesta que había planeado presentar solicitando una veda internacional de diez años a la caza de ballenas.

La agenda de la reunión de la CBI —en la que están representadas 17 naciones con industrias balleneras—, contemplaba la discusión de un Acuerdo Internacional para reducir temporalmente la caza de los cetáceos, para permitir su reproducción y evitar de esta manera su eventual

extinción. Argentina, Brasil, México y Panamá son los representantes latinoamericanos en la CBI.

Sin embargo, cuando los delegados se aprestaban a congregarse en un Hotel de Londres, para la reunión inicial del organismo, se hizo circular entre los presentes un número del periódico conservacionista británico "ECO", en el que se daba cuenta del retiro de la moción panameña. Posteriormente, el Embajador de Panamá en Londres, Roger Decerga, confirmó la información.

Mientras los delegados de la CBI acudían a la cita, un grupo de un centenar de manifestantes, la

—Favor pase a la Pág. 58.